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李登輝元総統、日本を激励！ 2009/09/06 11:22 

  

 坂本竜馬「船中八策」を引き、日本 

 は明治維新の先人の偉業に習え！ 

  
 昨日、9月5日に日比谷公会堂で開催された「新日本創生フォーラム、講演：李登輝氏」に参加してきました。氏に直接お目に掛

かるのははじめてですし、肉声の講演を聴くのもはじめて、期待を持って開場30分前には現地に到着しましたが、既にかなり長

い列が出来ていました。 
  
 残念ながら写真撮影・録音禁止、カメラは入り口で預かり、会場内で撮影録音した場合はデータを消去のうえ、即刻退場頂きま

すと繰り返しアナウンスが流れたのですっかりレポートは諦めました。恐らく支那中共の妨害対策なのでしょうが、ちょっと残念で

した。 
  
 はじめて見る李登輝元総統は長身でがっちりした体格、86歳とは思えない元気で張りのある声で堂々と日本を激励する講演を

してくれました。終わってからの聴衆の拍手はスタンディングオベーションも含めて、参加者があらん限りの 大の拍手をしてい

たという印象でした。 
  

 
講演する李登輝元総統（画像は産経新聞から）と参加者に配られたレジメ 

  
 例によって講演の骨子は産経新聞が上手くまとめてくれています。また講演の全文は「風雲急！！！竜馬がゆく」さんがテキス

トでアップしてくれていますので皆さん、是非ご一読下さい。素晴らしいです。 
  
 やはり、独特のオーラを放ち、いまでも凄いカリスマ性を感じさせますね。外交についてのこの部分、全ての官僚、政治家は身

を正して聞いて欲しい内容です。 
  
・現在の日本外交は、敗戦のトラウマによる自虐的、かつ自己否定的精神から抜け出せていないように思います。反省は大事な

ことです。しかし、反省も過ぎて は自虐、卑屈になってしまいます。自虐、卑屈の精神では、健全な外交は不可能です。そのよう

な考え方では、世界中から嘲笑されるばかりです。事実、いまだ かって、私は「尊敬できる日本」という言葉を聴いたことがありま

せん。 
  
・アメリカへの無条件の服従や中華人民共和国への卑屈な叩頭外交、すなわち、頭を地につけて拝礼するような外交は、世界第

二位の経済大国の地位を築き上げた日本にそぐわないものです。 
  
・特に、これからの日本と中華人民共和国との関係は、「君は君、我は我なり、されど仲良き」という武者小路実篤（むしゃこうじさ

ねあつ）の言葉に表されるような、「けじめある関係」でなければならないと思います。 
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・今こそ日本は、日米関係の重要さを前提にしつつ、日米同盟のあり方を根本的に考え直す必要があります。現在の日米同盟

は、あまりにも片務的ではないか、日本が負担を背負いすぎているのではないかと思うのは、私だけでしょうか。若い皆さんはど

のようにお考えでしょうか。 
   

 
産経新聞は骨子をコンパクトに上手くまとめています（画像クリックでネット記事に飛びます） 

  
 ご意見、ごもっともです。ただ「日本の民主党は、アメリカとの間で、 率直な対話に基づく対等なパートナーシップを築くことを目

指しているようです。その考え方は、おおいに評価されるべきだと思います。」という部分についてひと言。 
  
 これはアメリカの高官も同じなのですが、日米が「対等の関係」というと、当然、民主党の日本は軍事力を強化して自立し、アメ

リカ依存から脱却するのだろうと受け止めているようです。普通ならそう考えるのは当然でしょうが、しかし、実はとんでもない誤

解なのです。 
  
 もしそうなら日本の良識ある保守派は大歓迎ですよ。実はその反対だから危機感を強めている訳です。が、諸外国は民主党政

権が反日政策を進めようとしている事を理解できないようです。当然ですよね、そんな非常識な政権与党はありませんから。 
  
 そうではない、米軍を日本から追い出して、なおかつ防衛予算まで削減しよう、つまり日本弱体化を加速させようとしているから

大反対しているのです。沖縄ビジョンの危険性を見て下さい。米軍を追い出して一国二制度、独自通貨の発行、東アジアから三

千万人ステイ構想ですよ。 
  
 以前は第二外国語は中国語とまで明記されていたと思いますが、加えて外国人に参政権を与え、人権擁護法案が成立したら。

これが何を意味するかは明白ですね。 
  
 ともあれ、坂本竜馬の「船中八策」を引いて日本に警鐘と提言をしてくれたということは、志ある日本人よ、国家存亡の危機にあ

たって「明治維新」という偉大な国家体制の転換・革命を成し遂げた先人の偉業を思い出せ、と激励してくれたのだと思います。 
  
 恐らくチャンネル桜でも放映されると思いますので、是非、ご覧下さい。私は講演のみで失礼し、その足で靖国神社に参拝しま

したが、ちょうど拝殿では婚礼が行われておりました。靖国神社で挙式、いいですね～、お幸せに。 
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                   暑いけど静かな靖國神社でした。 
  
               --------------------------------------------------------------------- 
  

 
  

奉祝 悠仁親王殿下お誕生日 

  
悠仁親王殿下の健やかな御成長を謹んで奉祝申上げます。 

  
（写真は宮内庁提供） 

  
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
  
●【討論！】負けるな日本！どうする日本!?[桜 H21/9/4 ] 
          1/5 2/5  3/5 4/5 5/5     
●1/2【土屋たかゆき】マニフェストに載らなかった左派的政策[桜 H21/9/1] 
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タグ： 新日本創世フォーラム  李登輝元総統  明治維新  坂本竜馬  船中八策  東京青年会議所  武士道協会  靖国神社   

●2/2【土屋たかゆき】マニフェストに載らなかった左派的政策[桜 H21/9/1] 
  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(28) 

コメント(28) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/09/06 17:02Commented by 花うさぎ さん 

9 ：名無しさん＠十周年：2009/09/06(日) 16:23:05 ID:xr/tmttV0 
■麻生太郎を応援するオフ3■  
http://schiphol.2ch.net/test/read.cgi/offmatrix/1251996371/  
 
◆◆9月16日（水）【麻生太郎を応援するオフ＠官邸】開催◆◆  
◆総理大臣官邸を出る麻生さんにエールを送るオフです  

 
《概要》 集合場所 総理大臣官邸付近  
集合時間 8：00～8：30頃（9：00頃官邸発予定）  
 
《交通》 東京都千代田区永田町2-3-1  
東京メトロ「溜池山王」駅5番出口、「国会議事堂前」駅3番出口  
溜池交差点付近に数カ所コインパーキングあり  

 
※官邸前オフ→首班指名オフへの移行は各自の判断で  
※デモ行進にならないように散開して移動しましょう  

 
◆参加心得◆  
・警察、警備の方の誘導や指示に従いましょう  
・街宣車、拡声器、鳴り物は禁止。大声のヤジは控える  
・ビラ、紙吹雪、その他のゴミを出さない  
・常識的な身だしなみを心掛ける  
(過度なコスプレは控えましょう。工作員とみなされる可能性が高いです)  
・麻生さんが官邸を出たら、速やかに片付けて撤収する  
・あくまでも麻生さんにエールを送ることを主旨としましょう  
・参加する人も出来ない人もみんなで支え合いましょう  
・mixiコミュニティ  
ttp://mixi.jp/view_community.pl?id=4523890  

 

2009/09/06 17:24Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
中川秀直元幹事長が会合呼びかけ 新グループ結成か 

 
中川秀直氏 自民党の中川秀直元幹事長が、衆院選に大敗した党の再生を議論すると

して、塩崎恭久元官房長官、菅原一秀衆院議員ら麻生太郎首相に批判的な中堅・若手

議員に文書や電話で会合の開催を呼びかけたことが５日、分かった。 

 
会合は７日の予定。都議選敗北後の７月に両院議員総会を求める署名に賛同した議員

らに呼びかけている。中川氏は町村派に属するが、２日付のブログで「党再生の第一歩

は派閥解消にはじまる」としており、町村派では「中川氏は新グループ結成をねらってい

るのか」（幹部）と警戒の声が出ている。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/090906/stt0909060148002-n
1.htm 
 
・自らが自民党敗因の一因とは夢にも思っていないのでしょう。どちらにしても切らないと

駄目ですね。  
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2009/09/06 17:32Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 
> 
>中川秀直元幹事長が会合呼びかけ 新グループ結成か 
> 
 
> 
>会合は７日の予定。都議選敗北後の７月に両院議員総会を求める署名に賛同した議

員らに呼びかけている。中川氏は町村派に属するが、２日付のブログで「党再生の第一

歩は派閥解消にはじまる」としており、町村派では「中川氏は新グループ結成をねらって

いるのか」（幹部）と警戒の声が出ている。 

> 
>http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/090906/stt090906014800
2-n1.htm 
> 
>・自らが自民党敗因の一因とは夢にも思っていないのでしょう。どちらにしても切らない

と駄目ですね。 

 
こんにちわ。 
良い動きですね。自民党から、離れてほしいですね。 
李登輝さんに比べると 小粒ですね。 

 

2009/09/06 18:32Commented by heiwa さん 

花うさぎさん、ご苦労さまです、 

 
「李登輝元総統 日本を激励！」産経はうまく纏めますね・・ 

 
後の来日かな？と思い「遺言」を聞くつもりで出かけましたが 

５年前聴いたら感動しただろうなという思いつ会場を後にしました。 

 
日本にリーダーが現れないことに言及され、直接国民が首相を選ばないからと議院内閣

制を批判されました・・。そうでしょうか？  

 
リーダーシップを持った政治家が現れても 戦後既得権益者と反日メディアが聡出で潰し

にかかることに「日本の危機」があるんですが 台湾にも大いに関係する「NHKジャパン

デビュー」訴訟問題にも全然触れなかったのは大変残念でした・・！特に講義後の「対談

コーナー」３０分もあったのにもったいなかったですね。 戦前 戦後日本人の精神の有り

方の差など重複する質問が多く陳腐でしかたありませんでした・。隣の若い女性など一所

懸命メモとって感心と思ってたら居眠りしてましたから、私だけではなかったと苦笑しまし

たが。 

 
但し幕間の主催者ビデオに「日中青年交流ーー」なんたらが流れてたのでこの関係もあっ

たのかと 写真、録音器チェックの厳しさと合わせ愚考してるところです。 

 

 

2009/09/06 19:09Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは。 
 
講演テキスト、ご苦労さまでした(^^)。 
 
>良い動きですね。自民党から、離れてほしいですね。 
 
そんな度胸ないからいつまでもぐだぐだ言っている連中ですよ。 

 
>李登輝さんに比べると 小粒ですね。 
 
比較するのが失礼にあたる、くらいの差があります。  

 

2009/09/06 19:09Commented by 花うさぎ さん 

To Little Voiceさん  
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>悠仁さま 素敵な笑顔。いい写真です 
 
はい、可愛いですね。天皇陛下から贈られた祝着だそうです。 

 

2009/09/06 19:17

Commented by 花うさぎ さん 

To heiwaさん こんばんは。 
 
> 後の来日かな？と思い「遺言」を聞くつもりで出かけましたが 

>５年前聴いたら感動しただろうなという思いつ会場を後にしました。 
 
ご苦労様でした。 

 
>直接国民が首相を選ばないからと議院内閣制を批判されました・・。そうでしょうか？  
 
日本は間接民主主義ですからね。でも私もときどき直接一票を投じられたらと思うことは

あります。 

 
>戦後既得権益者と反日メディアが聡出で潰しにかかることに「日本の危機」があるんで

すが  

 
御意、安倍・麻生首相の時のメディアは本当に酷かった、潰しにかかっていますからね。 

 
>台湾にも大いに関係する「NHKジャパンデビュー」訴訟問題にも全然触れなかったのは

大変残念でした・・！ 

 
やはり、これは配慮があったのでしょう。 

 
>但し幕間の主催者ビデオに「日中青年交流ーー」なんたらが流れてたのでこの関係もあ

ったのかと  

 
これは逆に李登輝元総統への配慮が足りないですね。というか圧力に屈した可能性も否

定できないですね。  

 

2009/09/06 19:38

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
こんばんは。 

> 
>講演テキスト、ご苦労さまでした(^^)。 
 
 
 
花うさぎさん こんばんわ。 

 
花うさぎさんの、日本思う 心 頭下がります。 

 
1国民が、ここまで、熱烈応援に、自民党は 答えなければなりませんね。 
 
安倍氏が1番ですが、良い総裁選んで欲しいと、正直思います。 
 
 
李登輝氏が、明治維新の立役者 坂本竜馬を 取り上げる 

 
鮮やかさに 感服します。 

 
日本の政治家と比較するのが、失礼でした。 

 
マスコミ【産経以外】では、見事に 報道しないですね。 

 
中国嫌がる事＝日本の国益ですね。  
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2009/09/06 19:44Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>安倍氏が1番ですが、良い総裁選んで欲しいと、正直思います。 
 
もちろんですが、もうちょっと時間が欲しいといったところではないでしょうか？。 

 
>李登輝氏が、明治維新の立役者 坂本竜馬を 取り上げる 
>鮮やかさに 感服します。 
 
さすがですね。いまはある意味では明治維新の時以上の国難だとおもいますよ。敵は内

にあり、ですので。 

 
>マスコミ【産経以外】では、見事に 報道しないですね。 
 
読売の朝刊にも小さくですが掲載されてましたよ。  

 

2009/09/06 19:47Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
いつも日本人の感動的な逸話を紹介してくれている「ねずきち」さんが、「日本の心を伝え

る会」を発足させたようです。 

 
副題に「草の根徳育推進会の設立」とあります。詳しくはこちらで。 

http://nippon-kokoro.txt-nifty.com/blog/2010/01/post-7d9c.html  

 

2009/09/06 20:25Commented by しばりょう さん 

今気がつきました。 
悠仁親王殿下様の可愛い写真ありがとうございます。 
今は 明治維新と、ねじが逆にまわっているようで、ペリー来航以来の国難ですね。敵は

 外ではなく、内にあるのが、難儀ですね。  

 

2009/09/06 20:57Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>悠仁親王殿下様の可愛い写真ありがとうございます。 
 
アップできたのが夕方だったのです。 

 
>今は 明治維新と、ねじが逆にまわっているようで、ペリー来航以来の国難ですね。敵

は 外ではなく、内にあるのが、難儀ですね。 

 
はい。困ったことにその事が判っている日本人が少ないのです。どうしたら覚醒して貰え

るか、反日マスコミの包囲網の中で 大の課題ですね。 

 

2009/09/06 21:13Commented by - さん 

悠仁親王殿下様、お可愛らしいです。掲載どうもありがとうございます。 
李登輝閣下は以前から大変尊敬して、御著書も拝読していますが、今回も「なるほど」と

思わされる内容でしたね。 

 
閣下は地方分権についても言及されていましたが、それはやはり国民投票制によって選

出された総理大臣の強い権限に統率されてこそだろうなと思いました。 

 
民主党のやってる事は選挙前から予想は出来たので、『ほら見た事か！』ですが、自民

党の動向が気になります。安倍元総理は自民党の再生に死力を尽くすとおっしゃってい

ますが、その前に上の方でも名前が出ている人々に出て行って頂く必要がありそうです

ね。 

 
麻生総理は本当に頑張って下さったと思います。靖國参拝とか田母神閣下の件は大きな

マイナスではあったけれども、僅か１年弱の間にたくさんの事を成し遂げられましたね。就

任直後から世界から失笑を買っている鳩山由紀夫氏と、一体どちらが宰相に相応しい

か、一目瞭然でしょうに。  
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2009/09/06 21:26Commented by 相模 さん 

こんばんは。 
悠仁さま三歳のお誕生日、いやなニュースを忘れる御目出度い話です。皇室の明るい話

題は、国民の心を明るく照らします。 

 
ところで、レーガン大統領の頃、日本のTV記者が日本在住の米国女性に、「なぜアメリカ

人はレーガンさんを強く支持するのか」と聞きました。 
彼女は「アメリカ人は彼にお父さんを感じる。頼もしく、強く、明朗で」という程のコメントをし

ました。 

 
いま、日本の政治家でそういったタイプがいるでしょうか。いないように思います。そう思っ

たとき、そうか、李登輝元総統はそうしたタイプだなあ、と感じました。 

 
安倍さんのように若く有能な政治家も必要ですが、李登輝さんのような知恵を持った、存

在感のある政治家も必要です。（日本人はすっかり、幼稚化しました。）  

 

2009/09/06 22:01Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
日本の心を伝える会 入会しました。 

 
情報ありがとうございました。 

 

2009/09/06 22:43Commented by 怒髪天使 さん 

TO 花うさぎざん 
 
こんばんは。私は妻と二人で李登輝さんの講演を聴いて都内のホテルに一泊し、今朝靖

国神社に参拝してからＥＴＣ１０００円を利用して東北の田舎に夕方戻ってきました。 

 
李登輝さんの講演では、８６歳とは思えない力強いお言葉で心打たれて聞いておりまし

た。残念なところは、日本の政権が変わったことで、発言を抑えているのかなと感じた印

象でした。(所々でスパイスは効いておりましたが） 
 
感じたこと・・・日本に足りないものとは・・・は幼少期からの国を愛し家族を愛し、自分の育

った国に誇りを持つという教育が戦後なされてこなかったのか。( も重要な根幹なのに） 
 
 

 

2009/09/06 22:59Commented by 花うさぎ さん 

To mb06081945さん こんばんは。 
 
>悠仁親王殿下様、お可愛らしいです。掲載どうもありがとうございます。 
 
何か「日本は大丈夫だ」とほっとします(^^)。 
 
>今回も「なるほど」と思わされる内容でしたね。 
 
はい、人一倍日本が好きな元日本人ですから真剣さが伝わってきました。 

 
>閣下は地方分権についても言及されていましたが、 
 
これはいま日本で叫ばれている地方分権と、閣下が想定しているそれとのニュアンスの

違いがあると感じました。 

 
>その前に上の方でも名前が出ている人々に出て行って頂く必要がありそうですね。 
 
絶対そう思います。正直、このグループと民主党・無所属の保守派とトレードしたいくらい

です。 

 
>就任直後から世界から失笑を買っている鳩山由紀夫氏と、一体どちらが宰相に相応し

いか、一目瞭然でしょうに。 
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ぶら下がりで記者団に向かって皮肉を言っている様子をテレビはおもしろおかしく報道し

てますが、本当に無礼な記者連中です。麻生首相にはご苦労様と励ましのメールを送り

たいですね。 

2009/09/06 23:05

Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん こんばんは。 
 
>皇室の明るい話題は、国民の心を明るく照らします。 

 
本当ですね。特に悠仁親王殿下のご誕生には格別の重い意味があります。 

 
>そうか、李登輝元総統はそうしたタイプだなあ、と感じました。 
 
なるほど、確かにそのタイプですね。 

 
>李登輝さんのような知恵を持った、存在感のある政治家も必要です。（日本人はすっか

り、幼稚化しました。） 

 
はい。でも救世主を待つばかりではなく、我々が人材を発掘し育てるという発想も必要で

すね。 

 

2009/09/06 23:05

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>日本の心を伝える会 入会しました。 

 
おっ、ありがとうございます(^^)。  

 

2009/09/06 23:11Commented by 花うさぎ さん 

To 怒髪天使さん こんばんは。 
 
>私は妻と二人で李登輝さんの講演を聴いて都内のホテルに一泊し、今朝靖国神社に参

拝してからＥＴＣ１０００円を利用して東北の田舎に夕方戻ってきました。 

 
それはご苦労様でした。ご夫婦で行動できるのはうらやましいです。 

 
>残念なところは、日本の政権が変わったことで、発言を抑えているのかなと感じた印象

でした。(所々でスパイスは効いておりましたが） 
 
はい、それは明らかに感じました。 

 
>感じたこと・・・日本に足りないものとは・・・は幼少期からの国を愛し家族を愛し、自分の

育った国に誇りを持つという教育が戦後なされてこなかったのか。( も重要な根幹なの

に） 

 
残念ですが今回の選挙でも日本人の悲しい現実が示されました。自民党より民主党の方

が沢山お金くれそう、という軽いノリです。教育は怖いですね。  

 

2009/09/06 23:32Commented by iza2008takasugi さん 

花うさぎさん。おひさしぶりです。 
選挙で負けてからも世の中動いていますね。 
李登輝さんの来日、そして講演、本当によかったと思います。 
記者会見がないようのはなぜだか、聞いてみたいところですが、、。 
民主党政権下でもダライ・ラマ１４世やラビア・カーディルさん、 
李登輝さんらの入国拒否は難しくなったのではありませんかね。  

 

2009/09/07 00:19Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん こんばんは。 
 
ご無沙汰しました。 

 
>選挙で負けてからも世の中動いていますね。 
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はい、しかし首相も与党幹事長も政治資金疑惑で検察が捜査中って、それを許すマスコミ

も世論も狂ってますね？。 

 
>李登輝さんの来日、そして講演、本当によかったと思います。 
 
はい、いろいろな意味で久しぶりにプラスの話題でした。 

 
>記者会見がないようのはなぜだか、聞いてみたいところですが、、。 
 
あれ？、やらなかったのですか、するとぶら下がりの記事が出たのかな？。 

 
>民主党政権下でもダライ・ラマ１４世やラビア・カーディルさん、 
>李登輝さんらの入国拒否は難しくなったのではありませんかね。 
 
それなら嬉しいのですが、新しい政府は対中国で安倍さんのような毅然とした対応が出

来る実力者がいないので、軒並み拒否するのではと思っているんですが？。 

2009/09/07 00:35

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは！ 日曜日の深夜に失礼いたします。 

 
悠仁親王殿下と国旗の構図は親王の笑顔と紅白の日章旗が若々しく見え、将

来の日本を暗示している様で、頼もしい限りですね。 

 
民主党初当選組を含めて多数の民主党議員がＴＶに出演しています。しかし、誰彼なく

「国民目線で」とか「やさしさを共有できる」とか極々当たり前の薄っぺらい大衆迎合のコメ

ントのオンパレードでその幼稚さには辟易させられます。 

 
それと、ＴＶニュースで鳩山党首＋オカルト女の墓参風景がありましたが、先祖の墓石に

向かって手柄杓で水を投げつける光景を見て、お金持ちで家柄も良いそうだが、行動に

品がないと思っていましたら、墓前で拍手二回の合掌をしておりました。何じゃらホイ！ 

神仏混合か？ 

 
宗教観が全く欠落した欠陥人間（本人の自覚はないでしょうが、社会・共産主義者）であ

ることが分かりまして呆れました！ だから、追悼施設建設などと理由の分からない論理

を展開するんですね。 

 
祖父の時代から親ソ連であるのはさもありなんですし、孫の時代で親中国・朝鮮と友愛と

いうのですかね。全く、馬鹿馬鹿しい！ 

 
ＰＳ）自民党も「首班指名で麻生と書きたくない」「白紙にしろ」「与謝野が麻生の時点だっ

たからそうしろ」とか全くこちらも下らない議論の応酬で全く下品ですね。 

 
党執行部の対応と麻生氏の潔の悪い態度が原因でしょうが、どうせ総理を出せない自民

党なので、総裁選をきっちり実行する前提で負け将軍の麻生記名で良かったと思いま

す。武士の情けですよ。 

 
しかし、三流週刊誌並みの後藤田、辞めた津島の爺、出戻り加藤等の批判に次ぐ批判コ

メントも品がないですね。もう一寸、一年前に麻生氏を選んだ責任を痛感すべきです。自

民党全員コメントする資格は無しです。 

 

 

2009/09/07 09:13

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>頼もしい限りですね。 

 
やはり皇室は日本の宝ですね(^^)。 
 
>大衆迎合のコメントのオンパレードでその幼稚さには辟易させられます。 
 
私も偶然日本テレビの番記者を少し見たのですが、論評に値しない酷さですね。正論を

いう新人議員がゼロでした(^^；。 
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2009/09/10 10:27Commented by 元気 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
遅レスです。 
お教え願います。 

 
＞負け方が足りなかったです、自民党は。  

 
自民党を負けさせるために民主党に票を投じた人々。 
自民党を負けさせるためには、肯定するということでしょうか？ 
自民党を応援したことが裏目に出た。ということでしょうか？ 

 
自民党を勝たせるために頑張ったけれど、果たせなかった。 
ならば、いっそのこと… 
（という）結果論で書かれたことでしょうか？ 

 
どうも頭が悪くて… 
お教えいただきたいです。 

 
 

 

2009/09/10 14:34Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんにちは。 
 
>お教えいただきたいです。 
 
まず、選挙結果を私はどう見ているかです。民放各社の直後の出口調査はいずれも民主

３２０前後、自民は二桁台というものでしたが、結果はご承知の通り。 

 
各社３０議席前後も読み違えていた（一人１０万とすると合計３００万票）訳ですが、これは

元気さんはじめ必死で民主政権の危険性を訴えて行動したネットパワーの勝利だと思っ

てます。 

 
しかし、これとて簡保の宿でのごたごた、麻生降ろしを画策した中川秀直らの反党的行為

がなく、党内一枚岩で堂々とぶつかればまだまだ伸ばせたと思っています。 

 
ところが、こういう輩がしぶとく生き残り、再び首班指名で「麻生と書くのは嫌だ」などと云

っているから、ほとほと呆れて「負け方が足りなかった」という表現をしたのです。 

 
わかりにくかったですかね？。  

 

2009/09/10 15:11Commented by 元気 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
しつこくてごめんなさい。 

 
もっと、コテンパンに負けた方が良かったということでしょうか？ 
櫻井氏も、負け方が肝心と言っていたような… 
良い負け方。悪い負け方。があるとして、今回の負け方は悪い負け方（負け方が足りな

い）ということでしょうか。 
再生に向かって一丸となれるような負け方が良い負け方ということでしょうか。 

 
ごめんなさい。 
どうも、よく分からない。 
自民党の未来の話です。 
公明党は党首が交代して離れるかも、いえ、離れるでしょうが、 
それは、自民に利用価値がなくなったからのような気がします。 
利用価値のなくなった自民党。 
それでも居残り、反麻生的行為を繰り返すとしたら… 
というより、中川秀直氏らは、反党というより、反麻生なのでは？ 
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下野した責任を麻生首相一人に負わすことが間違っています。 
むしろ、麻生首相だからこそ踏みとどまった感がある。 
けれど、それが返って、反麻生色を強めたのではないか。 
ならば、自民党は… 麻生色では結束しないと考えられます。 

 
党をあげて、麻生氏の実績を評価したなら負けなかった気がしてなりません。 
ならば、花うさぎさんが考える（足りないのではなく）十分な負け方とは、どんな負け方な

のでしょうか。 

 
参議院選も、一丸となれる自民党でないと勝てない気がしています。 
大衆は、分かりやすいことに迎合すると思うからです。 
大衆の意をくむ、風をつくるには、分かりやすいことが必要である気がします。 

 
 
 

2009/09/10 15:54

Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん  
 
>櫻井氏も、負け方が肝心と言っていたような… 

 
政権与党の自民党としてやるだけのことをやった、筋を通したということであれば、結果的

に負けても仕方がないと思います。 

 
しかし、今回のように解散の直前というタイミングで、「麻生の元では選挙は戦えない」な

どと反旗を翻すのは、自民党総裁＝自民党に対する反党的行為だと私は思います。 

 
組織とは何かが理解できていない。自分は意見が違うけれども党として決めたことだから

自民党員の一人として従う、というのが基本でしょう。 

 
それがいやなら渡辺喜美のように堂々と離党して新党を旗揚げすればよかった、現に今

回の選挙でも筋を通したから「みどりの党」は支持が集まったでしょう。 

 
直前に大敗した都議選で、非難の矛先が麻生首相にではなく、こうした輩にいったのは当

然で、そんな人間は支援できない、党として場合によっては公認しない、などと云われて、

あわてて矛を収めて握手してみても、私には茶番にしか映らなかったですよ。 

 
飛び出す勇気もなくてかき回すだけ、それでいて自分が総裁に色気を出す、本当に世の

中が見えていないと思います。願わくば、無念の涙を飲んだ保守系議員と入れ替わってく

れれば良かった。そういう状態なら自民党の再生はハッキリ見えますから。 

 
>自民党の未来の話です。 
 
既に多くの識者が指摘しているように、結党時の精神を取り戻す、保守政党の旗色を鮮

明にする、いまは余りにも党全体が左に傾いています。それに異を唱える人間は自民党

から出て行けば良いと思います。今の状態ででは党再生は絶望的です。 

 
なら一層のこと、解党的出直しをして自民にとらわれずに保守を結集した保守新党で出

直した方が、政権再奪取には近道でしょう。 

 
＞大衆は、分かりやすいことに迎合すると思うからです。 

 
確かに「政権交代」は分かりやすかったけど、組閣が終わる前からメッキがどんどん剥が

れてますね(^^；。CO2 25％削減って、冗談でも言うべきではないですよ、国際社会で

は数字が一人歩きしますから。  
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